



## IT für alle: Kastulusrealschüler helfen

**Moosburg.** (red) Auch in diesem Schuljahr fanden sich wieder motivierte Schüler aus der siebten bis neunten Jahrgangsstufe der Kastulusrealschule, die den Besuchern mit Rat und Tat im digitalen Dschungel des 21. Jahrhunderts zur Seite standen. Alle 14 Tage sah sich das Team im Computerraum 1 mit vielen Fragen rund um Handys, Tablets, Laptops und PCs aber auch zu Saug- und Mährobotern konfrontiert. Mit Charme sowie viel Geduld und Fingerspitzengefühl un-

terstützen die Schüler die meist älteren externen Teilnehmer unter anderem beim Installieren von Apps, Sicherung von Fotos auf Laptop aber auch bei den allerersten Schritten mit dem neuen Smartphone. Dabei entwickelte sich oft ein nettes Gespräch zwischen den Schülern und den Besuchern abseits der digitalen Themen. Inzwischen hat sich das Wahlfach, auch Dank der Zusammenarbeit mit dem Seniorenbeirat der Stadt Moosburg unter Dr. Seghuter, sehr gut etab-

liert. Dies zeige die rege Inanspruchnahme des Angebots an den Dienstagnachmittagen. Es gibt mittlerweile schon regelmäßige Stammgäste, die sich gerne bei kleineren und größeren Problemen in der digitalen Welt beraten und helfen lassen. Dieses Wahlfach lebt von dem besonderen Engagement und der Einsatzbereitschaft der teilnehmenden Schüler, dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken und freue mich schon auf das kommende Schuljahr.

Foto: Dagmar Seghuter